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回覧 
 

令和 5(2023)年 5月 23日 

森の里一丁目自治会 会長 植木 武美 

総務部長 木越美智代 
 

令和 5年度 5月 役員・班長会議 議事録 

   

                 記 

日時：５月１3 日（土）１４：００～１５：３０ 

場所：一丁目自治会館 

 

議題： 

1 鯉のぼりまつりの報告  

（1）「鯉のぼり掲揚」 

4/22（土）～5/6（土）の間、ひょうたん池他で掲揚し、絡み取りを毎朝実施。 

＜鯉のぼりの寄付のお願い＞ 

鯉のぼりの劣化が激しく、今年は寄付が７件ありましたが、ストックが年々減少

しています。鯉のぼりの掲揚を続けるために、お知り合いへの寄付の呼びかけを

お願いします。 

（2）「鯉のぼりまつり」  

・5/3（水・祝日）AM日程で開催。森小/森中/西高/なごみの演奏とゲーム他。 

・山口市長の挨拶で開始し、230名程度の子ども達と同数以上の大人が参加しまし

た。 

 森の里以外の参加も多い印象で、ゲーム等に参加した子どもは半数が森の里以

外でした。 

  
2 自治会費 赤い羽根募金等の集金について 

自治会費１年分と赤十字/社協/赤い羽根募金及び夏まつり花火寄付金については、

6/10定例会で班長さんに集金資材を配布し、6月下旬～7月上旬にかけて集金して

頂き、7/8定例会にて全体集計を実施する予定です。そのための事前準備を下記の

通りに進めます。 

・6/3（土）9：30～11：30頃 自治会館にて、集金資材の事前準備を行います。 

・担当：会計・福利厚生部・文化部の部長・班長さんは、上記の作業にご参加下

さい。 
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3 春季球技大会について 

5月 21日開催、バウンスボール 11名、グラウンドゴルフ 15名参加 

お弁当・お茶の配布あり。 

 

4 美化清掃について 

6/25 に春季美化清掃（夏草の除草が中心）を実施するため、6/10 定例会で班長

さんにゴミ袋等をお渡しますので、各戸に事前に配布願います。当日又は前日の

ご都合の良い時に実施して頂きます。そのための事前準備を下記の通りに進めま

す。 

・6/4（日）9：30～11：00頃 自治会館にて、美化清掃の事前準備を行います。 

・担当：環境美化部の部長・班長さんは、上記の作業にご参加下さい。 

 

5 その他 

（1）「行方不明者の捜索」について 

5/5～5/7にかけて一丁目在住者の高齢女性が行方不明となりましたが、近隣住民

および自治会において捜索した結果、5/7 午後に無事保護されましたことをご報

告します。 

一丁目の皆様にはご心配をおかけしましたが、今後もこのような事案が発生する

ことが考えられますので、見守り活動をよろしくお願いいたします。また、今回

防犯カメラ映像が役に立っておりますので、ご自宅に防犯カメラを設置している

会員のご協力をよろしくお願いいたします。 

（2）「自治会館の利用制限の緩和」について 

新型コロナウイルス感染拡大に対して、2020年春以降は飲食目的の利用を禁止し

ていましたが、5/8 に感染症法の分類が２類から５類（季節性インフルエンザ並

み）に緩和されました。自治会ではこれに対応して、アルコール飲酒を含めた利

用制限を撤廃します。但し、コロナウイルスが消えた訳ではありませんので、感

染防止は利用者の責任で実施して頂きます。 前述の対応を了解した。 

（3）「自治会館でのカラオケ」について 

会員同士の親睦のため、洋室に設置した大型モニタを使ったカラオケの希望が出

ています。騒音防止のため、下記の利用制限を設けて許可したいと考えています。 

①時間制限：日中（９時～18 時）のみする。 

②防音対策：ガラス戸他/厚手のカーテンも閉める。苦情が出る様であれば音量

を絞り、更に苦情が出る場合は禁止とする。 

③他グループとの併用：他グループが和室を使用する場合はカラオケ禁止とする。 

 前述の対応を了解した。 
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（4）「回覧版の頻度」について 

自治会及び厚木市他からの回覧物については、各班長さんに回覧板の発信をお願

いしておりますが、発行元から不定期で来るため、ひんぱんに回覧版が回る事態

となっております。 

会員皆様のお手数を減らすため、班長さんの手元に来た回覧依頼の１週間程度分

をまとめて回覧板を発信するようにお願いします。なお、至急の回覧については、

別扱いでお願いします。 

(5) 会館管理部長(小林さん)：R5年度版 自治会館使用登録団体の表を役員へ配布

したので、4月にお渡ししたそれと交換をお願いします。 

 

6 自治会連絡協議会(5/6)の報告について  

（1）「社会福祉協議会賛助会員会費」その他の収納について 

各種の募金及び自治会費１年分の集金については、6 月下旬～7 月上旬にかけて

実施しますので、ご予定をお願いいたします。 

（2）「厚木市自治会連絡協議会」について 

5/25 予定で厚木自治連総会が開催され、新体制として遠藤会長（小鮎）、原田副

会長（森の里三丁目）、山本副会長（睦合南）が推薦されています。 

（3）「第 46回 厚木市 緑のまつり」について 

厚木市では「託された 緑のバトン つなげよう」をテーマに、5/13（土）,14

（日）10時～16時 厚木中央公園にて、緑化運動が開催されます。花の即売等さ

まざまコーナーが開設され、詳細は市の HPをご覧ください。 

（4）「ゴミ減量化・資源化推進交付金」の交付申請について 

日頃より、家庭内のゴミ減量・資源化にご協力ありがとうございます。今年度分

を申請します。 

＜ゴミ箱の修理について＞ 

緑色のゴミ箱は紫外線劣化で破損し易くなっています。破損修理の際には、劣化

しにくい黒色のメッシュ（自治会館の資源倉庫に保管しています）へ順次交換を

進めますので、環境美化部長・会長へご連絡願います。修理の際には、ご協力頂

ければ大変助かります。 

（5）「セーフティコミュニティ地域安心安全研修会」について 

防犯・防災・防火・救急等の研修会について、自治連等での開催を検討します。 

（6）「オオキンケイギクの駆除」について 

本日（5/13AM)に若宮公園で実施予定でしたが、雨天のため中止となりました。 
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（7）各丁目自治会から 

・一丁目：自治会館の利用制限の緩和を予定。 

・二丁目：元々自治会館の利用制限なし。自治会 HP の運用体制を整備中。 

・三丁目：元々自治会館の利用制限なし。 

・四丁目：賃貸マンションに 5 世帯入居し、森中生徒の２名増加に寄与。7/16 サ

マーフェスタを計画中。 

・五丁目：夏の納涼祭を計画中。 

 

（8）高村市議から 

・若宮公園ひょうたん池周辺のツツジ植込みの整備（刈込み/鯉のぼり絡取り通路）

を依頼中。 

・森もり市：5/13～再開。第 2/4土曜日の 7：00～30分間。幼稚園前の駐車場。 

 

以 上 


